

6年生がプール掃除 (6/17)

先週の金曜日、6年生がプールの底に沈んでいる葉っぱや虫を網ですくったり、側溝に溜まったごみを取り除いたり、プール開き前のお掃除をしてくださいました。約30分の作業でプール内そして周りはピッカピカ(*^*) ありがとう、6年生!



〈プール脇の桜の木から落ちた葉や実がプールサイドの側溝やプールの中に溜まっています(>_<)網で葉や虫を丁寧にすくう6年生(^_^)〉

1, 2年生のプール開き (6/20)

本日、今年度初プールの1, 2年生! 例年より10日ほど遅いプール開き。およそ1年ぶりに子ども達の姿&歓声がプールに戻ってきました~(*^.*^*)



〈準備運動をしっかりやります~(*^.*^*)〉 〈早くプールに入りたい気持ちが満面に(^-^;)〉 〈でもシャワーが最初!これが冷たい(^0^〉〉



〈まずはお隣さんどうし水かけっこ(*^.*^*)〉 〈次は体を浮かせてその場バタ足~(^-^;)〉 〈今度は水中を歩いて反対側へ行くよ(^0^〉〉



〈さあ、宝探し!みんな潜れるかな(*^~^*)〉 〈お宝をこんなにゲット~(*^▽^*)〉 〈最後にみんなでプールを回るよ(^0^)/〉

蚕から繭に (6/20)

阿部真依さんのお母さまに土・日曜日に預かっていただいた蚕が繭になって学校に戻ってきました(^)しかも写真入りの観察記録付き(^_^)/真依さんのお母さま、たいいんお世話になりました。おかげさまで、子ども達は本物の繭に触れ、繭ができるまでのプロセスについて理解を深めていました。ありがとうございました(*^▽^*)

